Extrait du Démocratie & Socialisme

http://www.democratie-socialisme.fr

Humeur féministe

Fadela Amara et Christine Boutin

- Féminisme -

Date de mise en ligne : mercredi 20 juin 2007

Démocratie & Socialisme

Fadela Amara et Christine Boutin

Le mariage de la carpe et de la lapine, c'est sans doute ainsi qu'on peut qualifier le couple Fadela Amara de Ni putes, ni soumises, nouvelle secrétaire d'état chargée de la politique de la ville auprès de la ministre de la ville Christine Boutin, militant anti Pacs, anti IVG. Pour continuer dans la métaphore animalière une chatte n'y retrouverait pas ses petits, quoique ?

A y regarder de plus près,

- ce gouvernement n'est pas paritaire 11 femmes et 21 hommes ;
- il n'y a pas de ministère aux droits des femmes, ni de secrétariat d'état, du jamais vu depuis 30 ans.

En fait cette composition gouvernementale est d'une grande limpidité : il n'y a pas de place pour l'égalité entre les hommes et les femmes. Comme disait le candidat Sarkozy en mars dernier à propos de l'allongement de la durée de cotisation qui pénalise les femmes dont les carrières sont marquées par des interruptions d'activité et du travail à temps partiel « Malheureusement, cette situation risque de perdurer. »

Virginie Houadec